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Birgit Hladschik-Kermer
 

Professionelle Pflege - reden über reden Effizient kommunizieren im pflegerischen Alltag (AKHKFBPP_066)
Erfasste Fragebögen = 6

Auswertungsteil der geschlossenen FragenAuswertungsteil der geschlossenen Fragen

Legende
Fragetext Rechter PolLinker Pol

n=Anzahl
mw=Mittelwert
md=Median
s=Std.-Abw.
E.=Enthaltung
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Bitte bewerten Sie die FortbildungBitte bewerten Sie die Fortbildung

Die Ziele der Fortbildung wurden klar vermittelt. Trifft nicht zuTrifft sehr zu n=6
mw=1,5
md=1
s=1,2
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Die Fortbildung war inhaltlich strukturiert und
verständlich aufgebaut.

Trifft nicht zuTrifft sehr zu n=6
mw=1,7
md=1
s=1,2
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Die Bedeutung der Fortbildung für die berufliche
Praxis war erkennbar.

Trifft nicht zuTrifft sehr zu n=6
mw=1,8
md=1
s=1,6
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Die Kommunikation der/des Lehrenden war
wertschätzend.

Trifft nicht zuTrifft sehr zu n=6
mw=1,3
md=1
s=0,8
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Durch den Einsatz von Medien und Materialien wurde
die Fortbildung anschaulich unterstützt. (Flipchart,
Beamer, Pflegebehelfe,...)

Trifft nicht zuTrifft sehr zu n=6
mw=1,5
md=1
s=0,8
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Theoretische Inhalte konnten durch praktische
Anwendungen oder Praxisbeispiele ausreichend
vertieft werden.

Trifft nicht zuTrifft sehr zu n=6
mw=1,5
md=1
s=1,2
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Gesamtnote für diese Fortbildung: Nicht genügendSehr gut n=6
mw=1,5
md=1
s=1,2
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Profillinie
Teilbereich: PDR/POE - Klinische Fortbildung
Name der/des Trainer/s: Birgit Hladschik-Kermer
Titel der Lehrveranstaltung:
(Name der Umfrage)

Professionelle Pflege - reden über reden Effizient kommunizieren im pflegerischen Alltag

Verwendete Werte in der Profillinie: Mittelwert

Bitte bewerten Sie die FortbildungBitte bewerten Sie die Fortbildung

Die Ziele der Fortbildung wurden klar vermittelt. Trifft sehr zu Trifft nicht zu
n=6 mw=1,5 md=1,0 s=1,2

Die Fortbildung war inhaltlich strukturiert und
verständlich aufgebaut.

Trifft sehr zu Trifft nicht zu
n=6 mw=1,7 md=1,0 s=1,2

Die Bedeutung der Fortbildung für die berufliche
Praxis war erkennbar.

Trifft sehr zu Trifft nicht zu
n=6 mw=1,8 md=1,0 s=1,6

Die Kommunikation der/des Lehrenden war
wertschätzend.

Trifft sehr zu Trifft nicht zu
n=6 mw=1,3 md=1,0 s=0,8

Durch den Einsatz von Medien und
Materialien wurde die Fortbildung anschaulich
unterstützt. (Flipchart, Beamer, Pflegebehelfe,...)

Trifft sehr zu Trifft nicht zu
n=6 mw=1,5 md=1,0 s=0,8

Theoretische Inhalte konnten durch praktische
Anwendungen oder Praxisbeispiele ausreichend
vertieft werden.

Trifft sehr zu Trifft nicht zu
n=6 mw=1,5 md=1,0 s=1,2

Gesamtnote für diese Fortbildung: Sehr gut Nicht genügend
n=6 mw=1,5 md=1,0 s=1,2
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Auswertungsteil der offenen FragenAuswertungsteil der offenen Fragen

Bitte bewerten Sie die FortbildungBitte bewerten Sie die Fortbildung

Was ich anmerken möchte:

Bitte noch einen tag mit den Thema Kommunikation .Lg

Die Schauspielpatientin war für die Übungen enorm wertvoll. Sowohl als Übung zur eigenen Übung als auch als Feedbackgeber, da
sie keinen Bezug zu den Teilnehmern hatte und Emotionen sofort und wertfrei wiedergeben konnte.

Diese Fortbildung ist absolut weiterzuempfehlen, schade dass es keinen Ergänzungstermin gibt, um das gelernte nach einiger Zeit
nachzubesprechen

Ich fand es super, dass sich die Fortbildung an die Wünsche der Teilnehmer orientiert hat!

Folgende Vorschläge möchte ich einbringen:

Die FB sollte fortgesetzt werden. Ich würde sie jederzeit weiterempfehlen.
Ein Tag ist zu wenig. Es sollte wenigstens einen Reflexionstag geben.
Beispiele sollten ev vorab (nicht erst am FB-Tag) bekannt gegeben werden, oder Beispiele bereitgestellt werden.
Ev. diese FB für MA in Leitungsfunktionen extra anbieten.
Insgesamt war diese FB sehr wertvoll!

Ich finde die Fortbildung Reden über Reden sehr hilfreich in vielen Alltagssituationen und würde mich sehr freuen wenn es die
Fortbildung weiterhin geben würde.


